

CHÂTENROY LE ROYAL

Le modélisme naval a sorti toute l'armada qui vogue !

- [Jean-Claude Reynaud](#)

Publié le 18 Mars 2019 à 18:42



Les amateurs de modélisme naval avaient de quoi être satisfaits devant la présentation 2019 du Club de Modélisme Naval de Châtenoy-le-Royal, installé dans de magnifiques et fonctionnels locaux au 27 rue des Rotondes. Bien des associations souhaiteraient avoir, ne serait-ce que la moitié, des locaux gentiment prêtés par la Municipalité de Châtenoy-le-Royal qui est d'ailleurs venue inaugurer ce nouveau week-end de Portes Ouvertes.

Accueillis par le président du club Jean-Charles Neel et son équipe dirigeante, les élus départementaux et locaux ont pu se rendre compte du travail réalisé surtout avec la nouvelle technique installée au club, pour la conception de petites pièces grâce à une imprimante 3D. Un bon cru 2019 apprécié par Monsieur le Maire Vincent Bergeret et par la Conseillère Départementale Isabelle Dechaume, ainsi que les élus Châtenoyens et l'élus givrotin Sébastien Ragot, lesquels ont entendu le discours inaugural du président avant d'être invité au vin d'honneur.

JC Reynaud





